



Exposition "América latina" en 3ème

publié le 17/01/2024

En cours d'Espagnol les deux classes de Troisième du collège ont récemment étudié le patrimoine historique et culturel du Mexique à travers les lieux et monuments emblématiques du pays et une fête populaire : el Día de Muertos ; ils ont également découvert la vie et l'œuvre de la peintre mexicaine Frida Kahlo (en lien avec l'EPI « Portraits de Femmes engagées »).

Actuellement les élèves préparent une exposition sur les pays d'Amérique hispanophones : au programme décorations de "calaveras" (crânes typiques du "día de Muertos") , réalisations d'affiches, collages et installations diverses librement inspirés de la culture des pays latino-américains.

Rendez-vous dans quelques jours pour découvrir leurs créations.

Portfolio

